題に関 月 する質問の大要です。 般質 を行いました。 \mathcal{O} 通 学路 \mathcal{O} 以下は通学

下校の際の事故実態はどうなっているか。それうえでは重要な課題の一つだ。市内における登 あった登下校中の交通事故は 【中野教育長】昨年度1 を踏まえて、 爪】通学路の問題は子どもたち 市教委としてはどう **声故は、車道への飛び:** ・年間で学校から報告 <u>し</u>への飛び出 いう安全 \mathcal{O} 命 を守る

ら下

18.5 35.2 21.2 16.9

要望実現率

20.5

16.2

の不審者事案 た、登下校中 た、登下校中 た、登下校中 た、登下校中 で の不審者事業 件ずつ、いず **学校、中学校** 接触など、**小** とや車両との

要望実現した件数

不明

23

18

18

25

14

11

られる。 実態に応じた適切な方法・経路による登校」、 「通学路の危険箇所の改善」、「地域との連携 をもって の安全対策としては、 ģ 対策を講じている。 「交通安全指導」などが挙げ や地

時にはひやりとする場面があるが、工事完了のがの通学路は狭く、歩道がなく、大型車が通ったり望が何十年も出されているが実現されていなく、尻地内の通学路について、歩道設置をという要のののでは、上雲寺小学校、県道新井柿崎線野 なか実現しないというケースが多いと聞に入ってくる情報では、要望を出しても、その実現状況はどうなっているか。私の、 【橋爪】通 PTAなどから要望が提出されているが、 関し っては、 要望を出しても、 ように、 いてい なか

主はに成 に成 お 18 教 7 2 育長』平 6 2 のと 件

としては、概ね16 設置が65件などとなっている。交通標識・注意看板の設置が20 ている(上の表を参照してください) が 97 件 % から 35 の 1 1 1 等 66件、 実現率とな 設

は、深刻な数字だ。これは放置できない。 た。県道春日山城直江津線、(ここの通学路にた。県道春日山城直江津線、(ここの通学路にた。県道春日山城直江津線、(ここの通学路にた。県道春日山城直江津線、(ここの通学路にた。県道春日山城直江津線、(ここの通学路にた。県道春日山城直江津線、(ここの通学路にた。県道春日山城直江津線、(ここの通学路にた。県道春日山城直江津線、(ここの通学路にたら、「橋爪」昨日、市民の方からメールをいただい い。なぜこれほど低い数値にとどまって いる

い。そうしないと、子どもたちの命を守れないかか。そうしないと、子どもたちの命を守れないかかないといけないのではないのではないのではないかという懸念がある。これは、検と方針提起するところで終わってしまうので ならぬ。なかなか壁が厚くてあきらめてしまうの犠牲があってから動くということがあっては【教育長】やはり市長が昨日、言われたが、命か。どこに力を入れたらいいか。 ところまで行かないといけない。 をどうやって実現するかを議論して、実 合同で点検すると言うが、 ことが必要だと思っている。 ところがあった。 【橋爪】学校、道路管理者、 大事なことなので前 そこで出された問 警察などが初 ところが、 進させる 発する 8 で点 題

策メニュー案を検討し、その後、対策案を作成【秀澤教育部長】(文科省からの文書では)対 にして実施に移してという通知になっている。 関係課との連携を強化しながら進 組織をつくってという提案だ 7



の、今年度は

改善要望の分類

歩道の設置・改修

横断歩道の設置・改修

街路灯の設置・改修

ガードレール等の設置

交通標識・注意看板の設置

信号機の設置

その他

合計

9件報告さ 月以降すで 要望件数

112

111

97

71

66

65

240

762

は、昨年度ま

1558 NO 2012.6.24

発行・編集 日本共産党上越市議 橋爪法 025-548-3628 (有線) 4867 E-mail hasiznyg@ruby.ocn.ne.jp URL http://www.hose1.jp/

ところが、問いて、おいことでしたので、「どんな文章でもいいから、残しておくいまとでは記録に残らないことでしたので、「どんな文章でもいいから、残しておくななどでは記録に残らないことでしたので、「どんな文章でもいいから、残しておくないました。「おお、あった、あった」と喜んだ次第です。知りたかったことは議事でいました。「おお、あった、あった」と喜んだ次第です。知りたかったことは議事でいました。「おお、あった、あった」と喜んだ次第です。知りたかったことは議事でいました。「おお、あった、あった」と喜んだ文章でもいいから、残しており、関いでは、選挙後の初の定例議会のことです。同僚議員の初質問にたいする感想など、いまではすった。 か変わったことがありますかと訊かれ、答える言葉は「忘れっぽくなった」です。 還暦を迎えてから、あっという間に二年が過ぎてしまいました。六○歳を過ぎて 五分前に話したことを忘れることも。それだけに、記録は大切です 六○歳を過ぎて

を書いた記事へと目が移ってしまったのです。言うまでもなく、脇道からなかなか抜入ってしまいました。緊急入院してから半年後の父の様子やわが家の庭木のことなどところが、調べようと思った情報が入手できたにもかかわらず、そこから脇道に け出すことができなくなりました。

の姿はよくり、の姿はよくり、の姿はよくり、のでしょう。「ぽっぽっぽっぽ、鳩ポッぽ唱歌の『鳩』です。「ぽっぽっぽ」は滝廉十二こに書いてある『ハトぽっぽ』は滝廉十二に書いてある『ハトぽっぽ』は滝廉十二の姿はよくり 度ちょっとです。でも、目はうっすらとしか開けず、 まったく元気がありません。顔に赤 トぽっぽ』を歌っていたと聞いていたので元気だと思って 六月二三日の日記。「議会後、妻と一 明日は家を早く出て、まず病院へ行こうと思います」。いつもは一○分程度の面会で帰ってくるのですが、心配になり三○ 鳩ポッぽ、豆がほ いぶつぶつも出来ていたので、 ッぽ、豆がほしいか、そらやるぞ」たぶん父廉太郎作曲の『鳩ぽっぽ』ではなく、文部省 声をかけてもすぐ寝てしまうと Ė いたら、 は 熱を測ったら三六 げんなりしていて 女が

の話によると、しゃっくりが止まらなかったものり、『ヾヾ・ゝゝ゛゠゚゚゚゚゚゚゚゚゚゚゚゚゚゚゚゙゚゚゚゚゚゚゚゚゚゚゚゚゚している病院へは朝と議会終了後行きました。昨翌日、二四日の日記。「父が入院している病院へは朝と議会終了後行きました。昨 ていました。『さみしい?』と言うと、こっくりしていました。ちょっとかわいそうね』ときくと、いつもなら首を縦に振るか、『うん』とか言うのですが、今晩は黙っ さわりを歌ったとか。帰りに『おれたち、これから家に帰るけど、がまんできるか 姿はよく知っていましたが、童謡を歌っていたとはびっくりでした。歌ったのはこれくらいでしょう。それにしても、歌謡曲や民謡、酒造り 順を歌う父

大雪災害においては、資力の有無にかかわらず、災害救助法による住宅の除雪を行うことができる 今回の一般質問のいまひとつのテーマ、災害対策で は豪雪問題を中心に取り上げました。今冬の豪雪のな か、屋根雪の下敷きになるなど3人の市民が亡くなられ ています。中には1ヶ月も発見されなかったケースもあ ります。私は、高齢化が進んだことなどにより、1人で 除雪するケースが増えてきていることから、いざとい う時の警報装置、「雪かきビーコン」などの検討を求 めました。市側の方も真剣に聴いておられましたの で、今後、何らかのアクションがあるものと期待して います。

味しくなり

こっかけさえあれば、思い出にひたり、くつろぐことが多くなってきました。≀できました。六○歳を過ぎ、「忘れっぽくなった」けれども、ちょっとした記

もいで食べると、

んと会った際、スモモの録してありました。「わ

さらに読み進んで二五日

食べたときには、『もう一日くらい待った方がいいかな』と思ったのですが、夕方、い』と頼まれました。日が沈むちょっと前の時間、一五〇個くらいもぎました。朝、

)話をしたところ、『すっぱいスモモが好き。が家の庭にあるスモモが実りました。妻の職日の日記。ここには議会の出来事とともにス

(りました。妻の職場で友人の奥さ) 出来事とともにスモモのことが記

場で

ぜひ分けてほ

`ました」とありました。今年と違って、この年はスモモが豊作でした。ると、朝よりも酸っぱさが薄くなって甘味が少しついています。とても美

議員の仕事に戻るまで三○分はかかったと思います。でも、

また、3月議会に続いて災害救助法の適用についても 質問しました。厚労省が5月31日に災害救助担当者全国 会議を開き、「大雪災害においては、自ら除雪を行う 人員の確保が難しい状況であることが想定されるた め、資力の有無にかかわらず、同法による住宅の除雪 を行うことができる取り扱いとしているので、ご留意 願いたい」と書いた文書を配布したことから、あらた めて市長に、「労力、資力の有無にかかわらず、助け てくれという声をあげている市民全部を救助すべきで はないか」とただしました。

市長答弁は、「県を通して厚生労働省社会・援護局に 説明を求めたところ、『豪雪災害における取扱いは、

原則従来のとおりである。ただし、自衛隊派遣や広域 応援が必要なくらいの豪雪災害においては、県を通じ て厚生労働省と協議し、認められれば、資力の有無に かかわらず、災害救助法による住宅の除雪を行うこと ができる取扱いをしている』との回答をいただいた。 国・県が示す運用に従い、災害時において緊急を要す る場合には、現に救助を必要としている世帯が救助さ れるよう、十分に意を用いてまいりたい」というもの でした。3月議会よりも前向きだったとは思いますが、

「自衛隊派遣や広域応援が必要なくらいの豪雪災害」 「県を通じて厚生労働省と協議し」という表現が引っ

掛かりました。これが適用を せばめることにつながらな ければいいのですが、心

配です。

日本共産党議員団では 25日、県の担当部局と この問題で協議する とにしています。そこ で、しっかり確認してき たいと思います。